



ひ
ま
わ
り
校

学校だより 第12号
令和5年 3月
富山市立奥田北小学校

奥田北小学校の校風を感じ合い、明日へと歩み出す

—児童会引き継ぎ式 卒業を祝う会—

校長 松倉 美華

いよいよ3月、令和4年度の終わりの月を迎えました。「3月」は、一年間の締めくくりを子供たちとともにを行い、次年度へつなぐことが大切だと考えています。「一人一人の子供が自分の成長を感じる」ことができるよう、教職員は取組みを進めています。各学級での学習や様々な活動を通して、子供たちが自分自身と向き合い、できるようになったことやがんばったことなどを実感できるようにしたいと思います。

その一つとして、6年生への感謝の気持ちなどを伝える取組みが5年生を中心として進められています。

2月末には、児童会引き継ぎ式を実施しました。参加学年は、4・5・6年生です。委員会で取り組んできたことや継続してほしいことを各委員会の委員長（6年）が話します。そして、これから取り組みたいことや決意を副委員長（5年）が話します。とても立派な態度で、身の引き締まる思いがしました。それを聞いていた4年生は、5・6年生の姿に感心したことや自分自身もがんばりたいことを全体の前で述べていました。

<工夫を凝らした卒業を祝う会>



3年生 入退場合奏



5年生 発表



厳粛な雰囲気の児童会引き継ぎ式

3月3日(金)には、卒業を祝う会を実施しました。1～5年生は、6年生への感謝の気持ちを伝えようとそれぞれが工夫していました。実施後の5年生の感想には、「祝う週間は終わったけれど、卒業まではまだ時間があるので温かい気持ちで過ごそうと思います。それと同時に、もう少しで6年生という実感も徐々にわいてきて、下学年のお手本になれるようにがんばろうと思います」「5年生の思い出劇場で6年生が楽しんでくれたらいいと思いました。もうすぐ6年生になるので、今の6年生をしっかりと見習いたいと思います」とありました。行事の実施を目指して、子供たちは相手の立場を考えながら準備し、行事を通して感じたり考えたりして、学びを深めています。6年生から5年生へバトンタッチされ、次年度へ向けて子供たちの歩みが始まりました。

今年度を振り返り、意欲を高め、次年度へつないで参ります。

日頃より本校の教育活動の推進に、ご協力とご理解をいただきありがとうございます。次年度も引き続きご支援をよろしくお願ひいたします。

3月3日（金）に、地区センターで賛助会の総会を行いました。今年度は、教室で活用するテレビを寄贈していただきました。感謝申し上げます。

春休みになります。学校・家庭・地域が一体となり、子供たちを見守っていただきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

